

Visite des BTS CCST du lycée René Cassin au salon VinEquip

Les étudiants du BTS CCST de Mâcon ont eu l'occasion de visiter le salon « VinEquip » 2024.

Évènement ambitieux, qui se veut être un nouveau rendez-vous majeur dans les agendas des professionnels de la filière, VinEquip s'adresse à un large panel :

viticulteurs, vigneron, négociants ou membres d'une coopérative, intéressés par les matériels, équipements, services et conseils qui se rapportent au vin et à la vigne.

Cette visite a permis aux étudiants de découvrir des aspects de leur domaine d'étude qu'ils n'avaient peut-être pas encore explorés en discutant avec des professionnels. Cela peut les aider à élargir leurs horizons et à considérer des opportunités de carrière qu'ils n'avaient pas envisagées auparavant.



